

Califica canciller iraní de irresponsable a EE.UU. por retirada de pacto nuclear



Teherán, 28 ene (RHC) El canciller de Irán, Mohammed Yavad Zarif, calificó de poco serio e irresponsable al gobierno de Estados Unidos por retirarse del pacto nuclear sellado en 2015 por Teherán y seis potencias mundiales.

En una reunión con parlamentarios de su país, Yavad Zarif afirmó que la retirada del gobierno estadounidense del también llamado Plan Integral de Acción Conjunta pone en entredicho su responsabilidad ante un tema tan vital para el mundo como ese.

Al respecto, advirtió el diplomático que Estados Unidos se esfuerza ahora por salir de su posición aislada al retirarse del citado acuerdo nuclear, cuando los otros signatarios, Reino Unido, Francia, China, Rusia y Alemania se mantienen apegados al pacto.



Radio Habana Cuba